

Bientôt la création d'une alliance d'universités européennes

lundi 5 novembre 2018, par [lpe](#)

Le 24 octobre 2018, l'Agence Exécutive « Éducation, Audiovisuel et Culture » (EACEA) de la Commission Européenne a publié l'appel à propositions pour la création d'Alliances d'Universités Européennes pilotes, au titre de l'action clé 2 du programme Erasmus +.

Après une année de travaux préparatoires fructueux, fondés sur une coopération universitaire soutenue, les universités de Coimbra (Portugal), Alexandru Ioan Cuza de Iasi (Roumanie), Pavia (Italie), Poitiers (France), Salamanque (Espagne) et Turku (Finlande) sont fières d'annoncer la création d'un consortium qui soumettra une candidature, intitulée « European Campus of City-Universities (EC2U) », à cette phase pilote des Alliances d'Universités Européennes.

Ce consortium multiculturel et multilingue, composé de six universités fortement ancrées dans leurs territoires, situées au nord, au sud, à l'est et à l'ouest de l'Europe, historiquement engagées dans le domaine de l'enseignement et de la recherche, a pour ambition de contribuer de manière efficace au développement d'une Europe plus inclusive et plus forte en promouvant les valeurs Européennes et en faisant de ces valeurs une partie intégrante de la vie quotidienne de tous les citoyens. Avec la création de son campus Européen, ce consortium développera des activités conjointes durables pour renforcer le lien entre l'enseignement supérieur, la recherche et l'innovation, en lien étroit avec la société.